
 

 

     - Elternrat - 
Schule Wesperloh 
 
Protokoll der Elternratssitzung vom 26.03.2025 – 20:00 Uhr (online) 
 
Teilnehmer/innen: Silke Bolte, Ivonne Seepe, Karmen Albrecht, Kirsten Jahn,    
Nancy Helwing, Antje Warrelmann 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
Silke Bolte, 1. Vorsitzende des Elternrates, eröffnet die Sitzung, begrüßt die  
Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2: Bericht der Schulleitung (vorgetragen durch Silke Bolte) 
Zurzeit nimmt der Schulalltag seinen normalen Lauf. 
Nach sehr hohem Krankenstand im Januar und Februar ist die Situation sowohl bei SchülerInnen als 
auch KollegInnen im März deutlich verbessert. 
Die Aufteilung der Klassen bei Krankheit soll auf der nächsten Lehrerkonferenz diskutiert werden. 
Die gelbe Turnhalle ist gesperrt, Wände angebohrt, Ergebnisse werden erwartet. Der neue Sportplatz 
ist abgesteckt und ein Bauzaun errichtet. 
Weiterhin wird im Rahmen der Lehrerkonferenz das Thema „Hausaufgaben“ bearbeitet. Eine 
Vorstellung des Papiers ist in der Folgesitzung geplant. 
LEG’s sind abgeschlossen. 
Nächste Bausitzung findet im April statt. Frau Albrecht fragt, ob es denn schon ein Verkehrskonzept 
gibt. 
Das Thema „Medien“ am Vormittag als auch am Nachmittag soll in der nächsten Sitzung nochmal 
besprochen werden. 
Zum Ende der Bewährungszeiten von Frau Fischer und Herrn Muth besteht erneut die Möglichkeit 
einer Befragung. 
 
 
TOP 3: Bericht der GBS (vorgetragen durch Silke Bolte) 
Zurzeit nimmt der Schulalltag seinen normalen Lauf. 
Herr Holzammer hat keine Besonderheiten zu berichten. 
 
 
TOP 4: Bericht der Kreiselternratssitzung (KER) / Schulkonferenz 
Zur Zeit gibt es keine nennenswerten Themen zu berichten. 
 
 
TOP 5: Bericht der Arbeitsgruppe Verkehr 
Karmen Albrecht berichtet über die durchgeführte Helfersuche. Die Resonanz ging gegen Null, womit 
auch die Zukunft der Verkehrs-AG ungewiss ist. In Kürze muss die Helferverfügbarkeit für die 
anstehende Demo-Woche geprüft werden. Die „No Parking“ Aktion wurde vom 5.2. – 4.4.2025 
weitestgehend erfolgreich durchgeführt und kann bei Bedarf jederzeit wieder aufgenommen werden. 
Für den Mai soll ein Infobrief über die Demo-Woche sowohl über die Ranzenpost als auch via Mail 
verteilt werden. Offen ist weiterhin, was mit den gewonnenen Puky Fahrrädern passieren soll. Ideen 
gern an Karmen Albrecht oder Kirsten Jahn. 
 
 
TOP5: Bericht der Arbeitsgruppe Homepage 
Einige Texte sind Herrn Muth zur Verfügung gestellt worden. Der aktuelle Stand ist allerdings im 
Moment unklar. Möglicherweise ist das gerade zurückgestellt, da die Neuprogrammierung der 
Homepage bevorsteht. 
 
 
TOP 5: Bericht der Arbeitsgruppe Schulkleidung  
Antje Warrelmann berichtet, dass die Bestellung der Schulkleidung nach anfänglicher Zurückhaltung 
nach den Ferien sehr gut läuft. Ebenfalls wird daran gearbeitet, in welcher Form man der 
Schulkleidung am Besten ein „zweites Leben“ schenken kann. Zusätzlich soll zukünftig evtl. ein 
Onlinedienst zur Verfügung stehen. Dies betrifft insbesondere auch die Bezahlung. 
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TOP 6: Verschiedenes  
Silke Bolte berichtet über das Ausscheiden von Marina Minasyan und hat Julia Sieger gefragt, ob sie 
nachrücken möchte. Sie benötigt Bedenkzeit. Kurzfristig muss somit auch die Nachfolge für den KER 
geklärt werden. 
Die nächste Sitzung erfolgt gemeinsam mit dem Schulverein. 
 
 
Ende der Sitzung:  20:55 Uhr 
 
 
Hamburg, 06.04.2025 
 
 
 
 
Kirsten Jahn (Schriftführung) 


